

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan dalam penelitian merupakan hasil dari inti penelitian yang telah penulis lakukan. Dalam hal ini, penulis menarik inti dari Alasan Masyarakat Dalam Gerakan Infaq LAZISNU Ranting Ploso. Penarikan kesimpulan dilakukan dari hasil penelitian berupa data-data hasil wawancara, data hasil tinjauan pustaka, maupun analisis dari penulis. Adapun kesimpulan penelitian ini dapat diuraikan sebagai berikut:

Alasan masyarakat dalam gerakan infaq LAZISNU Ranting Kelurahan Ploso Kecamatan Nganjuk Kabupaten Nganjuk berbeda-beda antar individu. *Rasional instrument* dimana mereka berharap ada imbal balik kemanfaatan atas infaq yang mereka lakukan seperti adanya santunan yang akan mereka dapatkan. Ada juga karena *Rasional nilai* dimana mereka digerakkan oleh alasan nilai agama yang diyakini yakni berinfaq merupakan manivestasi rasa syukur kepada Allah SWT atas segala nikmat rezki yang telah dikaruniakan kepadanya. Ada juga yang beralasan sebagai *tindakan afektual* dimana mereka ikut gerakan infaq koin karena terdorong suksesnya pengurus dalam pengelolaan dana infaq. Mereka menganggap pengurus sudah *transparanm akuntabel dan responsive* terhadap isu yang ada di masyarakat khususnya kebutuhan dhuafak. Adapun mereka yang digerakkan oleh alasan *tindakan tradisional* karena melihat gerakan infaq sudah biasa dilakukan baik berupa uang ataupun beras jimpitan. Mereka juga tergerak karena tokoh masyarakat di lingkungan mereka telah ikut berpartisipasi di gerakan infaq koin

B. Saran

1. Dengan melihat jumlah kaleng beredar yang stagnan di angka 239 buah selama lima bulan terakhir sementara jumlah Keluarga di Kelurahan Ploso masih banyak yang belum mempunyai kaleng infaq di rumahnya maka penulis menyarankan agar sosialisasi terus dilakukan. Selain itu perlu

penambahan SDM yang di khususkan untuk mempromosikan dan menyebarkan kaleng

2. Dengan mampu melaksanakan apa yang menjadi rencana pemanfaatan dana infaq maka akan menjadi media sosialisasi yang baik. Hal ini dikarenakan masyarakat akan menjadi lebih percaya lagi akan kemanfaatan dana infak yang terkumpul dan bersumber dari mereka. Perlu ada program inovatif yang bisa menjawab isu kebutuhan masyarakat. Semakin besar isu maka semakin baik untuk bisa diselesaikan dan akan menjadi nilai baik bagi LAZISNU Ranting Ploso yang telah menyelesaikan permasalahan tersebut.
3. Selalu melakukan evaluasi berkala kalau perlu sekali waktu melibatkan Kantor Akuntan Publik untuk mendapatkan masukan-masukan.